

## Tournois Minecraft

### **1/ La présentation :**

Nous nous appelons Lou, Lubin et Morgan, nous sommes 3 jeunes venant à l'espace des possibles depuis 3 ans.

On voudrait organiser un tournoi de jeux vidéo au centre socio-culturel Henri Normand à Couëron. Le tournoi durerait une journée (matinée consacrée à un temps collectif autour de Minecraft et après midi consacrée au tournoi.) Ce tournoi accueillerait 32 joueurs répartis en 4 poules de 4 équipes de 2 joueurs.

Déroulé du tournoi :

- En première phase une manche de build battle sans thème mais a temps limité pour accéder aux quarts de finale ou il y aura un manche de bed wars.
- La demi-finale sera une demolition battle.
- La finale sera une autre manche de build battle à thème sans limite de temps.

Nous aurons aussi créé notre serveur Minecraft de mini-jeux regroupant les mini jeux du tournoi plus certain que nous n'allons pas mettre dans le tournoi.

Ce serveur accueillera aussi le tournoi. Cela pourra permettre de réunir les participants afin de les faire mieux se connaître. Comme Minecraft est un jeu sans but, les parties de build-battle pourront aussi aider à développer la créativité des participants ainsi que leur manière à se débrouiller face à une situation donnée.

### **2/ Matériel nécessaire :**

Nous aurions besoin de :

- 1 serveur 60€ (accueillant les mini jeux et arène spéciale tournois)
- 8 comptes Minecraft (un compte = 30 euros. A voir si des personnes ne peuvent pas nous en prêter)
- Locations de 8 pc pour 24h (240euros)
- Matériaux et objets décoratifs pour la salle de tournois (60€)
- Lots à gagner en rapport avec l'univers du jeu (1<sup>er</sup> prix : équivalent 40 euros 2eme prix : 20 euros 3eme prix : 10 euros lot de consolation : pour les participants)

Budget total estimé : environs 460euros.

Voilà pour présenter notre projet et nous aimerions bénéficier du soutien carte bleue carte blanche pour réaliser notre tournoi car ce projet permettrait de créer du lien entre les jeunes et de faire découvrir notre passion. Nous vous remercions.

Jouer avec nos amis nous rend heureux, alors pourquoi pas le partager avec d'autres personnes pour les rendre heureux aussi !

Lubin, Lou et Morgan